

Conversación con Pía Figueroa, a 14 años de la fundación de agencia Pressenza

Por: pressenza. 15/11/2022

Por estos días, la agencia internacional de noticias con enfoque de Paz y No Violencia Pressenza cumple 14 años de ininterrumpida labor informativa.

Hablamos de esto con Pía Figueroa, siloista desde su juventud y fundadora del proyecto comunicacional.

En la entrevista, la hoy co-directora de la agencia nos contó pormenorizadamente sobre los inicios y el proceso de evolución de Pressenza.

¿Qué significa comunicar desde una óptica No Violenta? y cuál es el rol de Pressenza ante la desinformación, la manipulación informativa y los discursos de odio, tan expandidos en la actualidad, fueron otros interrogantes abordados.

El diálogo también fue propicio para que la editora comparta una mirada humanista sobre la situación actual del mundo y de las personas,

Finalmente, en consonancia con una óptica que imbrica la transformación personal con la acción social, consultamos a Pía sobre qué han significado para su vida, estos «más de 5100 días» -para utilizar sus propias palabras- de dedicada participación en Pressenza.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: pressenza

Fecha de creación

2022/11/15